

“ — Je vois, Monsieur, que vous ne me reconnaissez pas.
“ — Non, pas précisément.
“ — J'ai pourtant eu l'honneur de vous rencontrer dernièrement.
“ — Où donc ?
“ — A votre maison de la rue de Tocqueville.
“ — Monsieur venait sans doute visiter l'Œuvre ?
“ — Oui, répond en souriant l'invité, la visiter...pour y coucher ! ”

Stupéfaction de l'administrateur !

“ — Cela vous étonne ? reprend le monsieur.

“ — N'avez-vous donc pas ouvert vos asiles pour y recueillir ceux qui sont momentanément gênés ? C'est ce qui m'est arrivé et je n'en rougis pas. Quelques jours après, j'obtenais la représentation d'une importante maison de commerce et je me suis bien promis d'apporter mon obole à cette œuvre si excellente qui m'a offert l'hospitalité. C'est ce que j'ai fait ce soir en donnant un louis pour assister à cette fête charitable. Je ne me crois pas quitte et je vous prie de transmettre à vos collègues l'expression de ma vive reconnaissance ”

ITALIE :—Les journaux d'Italie nous donnent des détails édifiants sur la mort du sénateur Ricotti, président de l'Académie des Sciences, membre de tous les conseils et instituts italiens, et très-populaire parmi les sectaires, parce qu'il était franc-maçon et ennemi déclaré de l'Église.

Aussitôt qu'on apprit la gravité de sa maladie, les feuilles libérales de Turin entonnèrent d'avance son éloge funèbre, et les frères et amis se tinrent prêts à lui faire les honneurs d'un pompeux enfouissement civil.

Mais M. Ricotti a renversé ces espérances maçonniques.

Voyant approcher la mort, il a appelé un prêtre, a abjuré ses erreurs et a rendu le dernier soupir en prononçant le nom de Jésus et en tenant le crucifix étroitement embrassé.

LES OBSÈQUES DE M. LOUIS VEUILLOT.

“ Les obsèques de celui que plusieurs années de silence n'avaient pu faire oublier à une ville aussi prompte en ses oublis que vive en ses enthousiasmes, ont été vraiment grandioses. Une foule nombreuse se pressait dans les rues que doit suivre la funèbre cortège. L'église Saint-Thomas d'Aquin ne peut contenir tous ceux qui y veulent entrer. Son Em. le Cardinal-Archevêque de Paris s'est fait représenter par MM. Caron, archidiacre de Notre-Dame : Gindre, archidiacre de Sainte-Geneviève et par M. le chanoine Reulet, son secrétaire particulier. Mgr d'Huslst, recteur de